

COMMUNIQUÉ

06 / 02 / 2018

## De l'hôpital à la scène : un nouveau spectacle éphémère pour divertir petits et grands les 6 et 7 février à Achères

« Le Grand Baz'Art » : c'est le nouveau spectacle mis en scène par Catherine AZZOLA avec la chorégraphe Jocelyne ROBERT et le groupe musical PHOTØGRAPH. 18 comédiens et danseurs interprètent cette nouvelle création les 6 et 7 février au SAX à Achères à 20 h 30. Entre culture et thérapie, ce projet est porté par des artistes confirmés, pour et avec des patients et des soignants du CHIPS. L'entrée est libre et le spectacle tous publics.



Initié en 2000 par l'un des précurseurs de la psychothérapie institutionnelle, le médecin psychiatre Jean MAISONDIEU, ce spectacle est l'aboutissement d'un projet qui implique chaque année des patients et des soignants du CHIPS, au sein d'ateliers artistiques qui se déroulent pendant 5 mois, au cours desquels un spectacle naît, puis est joué en public sur la scène du SAX à Achères.

Catherine AZZOLA anime les ateliers de théâtre et assure la mise en scène de la pièce. La chorégraphe Jocelyne ROBERT met en place les ateliers de danse. Un trio musical -le groupe PHOTØGRAPH- intervient en live sur la scène de l'espace musical du SAX qui accueille le spectacle et ses répétitions.

Si l'idée de départ relève de la thérapie (décloisonner le rapport entre soignant et soigné par la création d'un espace-temps commun qui est extérieur à l'hôpital), le résultat est une véritable contribution artistique et culturelle. C'est l'art sous toutes ses formes qui a inspiré la metteuse en scène cette année *les espaces et les formes se créent et se transforment au gré de l'imaginaire des artistes* pour présenter aux spectateurs une exposition déjantée dans laquelle, explique-t-elle « ». Chaque année, le résultat de ce foisonnement est étonnant et enchanter les spectateurs, collègues, familles ou amis. « *Certains viennent par hasard ou pour faire plaisir et tous passent une très belle soirée* » conclut-elle.

Le thème de ce spectacle, l'art, préfigure un autre évènement artistique également porté par des patients et des soignants en avril prochain, dans le centre de diffusion artistique de la ville de Poissy. Il s'agira d'une exposition collective d'art brut réalisées dans l'un des hôpitaux de jour de psychiatrie du CHIPS et au musée départemental Maurice Denis, qui signera la scénographie de l'exposition. Point de Baz'Art mais une promesse : « On va vous étonner ! ».

Sur la scène du SAX comme au CDA, art et citoyenneté tout autant que culture et santé sont au cœur de ces projets animés par le souhait de croiser les regards et d'entrecroiser les chemins de tous les habitants de la Ville, en empruntant un langage commun.

Le Sax, espace musical d'Achères, comprend une salle de spectacle en amphithéâtre de 300 fauteuils, deux studios de répétition musicale, une régie d'enregistrement et des locaux administratifs et d'accueil des artistes. Près de 20 000 personnes utilisent annuellement Le Sax pour créer, répéter, jouer et voir des spectacles ainsi que pour rencontrer des artistes en création à l'occasion de résidences. La programmation fait la part belle aux pratiques musicales d'aujourd'hui, d'ici et d'ailleurs, tout en offrant la possibilité de découvrir d'autres disciplines artistiques actuelles, notamment à travers l'offre de spectacle jeune public.

Le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain-en-Laye (CHIPS) est un établissement public de référence dans le soin, l'enseignement et la recherche. L'établissement est organisé en pôles d'activités spécialisés dans la prise en charge des personnes à tous les âges de la vie. Son pôle psychiatrie couvre 4 secteurs dont la pédopsychiatrie. Environ 235 professionnels de santé exercent dans les différentes structures du territoire : hôpitaux de jour, centre médico-psychologiques, centres d'accueil et de traitement à durée brève, services d'hospitalisation complète, L'activité du CHIPS est déployée dans les Yvelines sur deux sites hospitaliers principaux, à Poissy et à Saint-Germain-en-Laye, et sur des sites périphériques. Il est l'établissement support du groupement hospitalier de territoire des Yvelines Nord.

**Contacts presse :** Hélène VIDALIS, CHIPS 07 86 29 06 86 // Charlotte LEFEUVRE, LE SAX 01 39 11 86 21

